

Medienmitteilung

Schaffhausen 14. Dezember 2017, 09:00 Uhr

GF feiert 100-Jahr-Jubiläum als Besitzer des Klosterguts Paradies

Seit 1918 gehört das denkmalgeschützte Klostergut Paradies in Schlatt (TG) zu GF. Einst diente die Anlage als Landwirtschaftsbetrieb der Versorgung von GF Mitarbeitenden. Heute ist das Klostergut mit seiner bevorzugten Lage am Rhein ein modernes Seminarzentrum und ein attraktiver Veranstaltungs- und Tagungsort. 2018 feiert GF das 100-Jahr-Jubiläum mit verschiedenen Aktivitäten.

Laut dem damaligen VR-Präsidenten A. Gemperle-Beckh war es «die Fürsorge für das Personal», die GF 1918 bewog, trotz herausfordernder Zeiten das ehemalige Klarissenkloster Paradies zu erwerben. Als konzernweites Ausbildungszentrum wird das Klostergut heute als Oase der Ruhe von den GF Mitarbeitenden aus aller Welt geschätzt, zudem veranstalten Dutzende von Firmen und Privatpersonen hier ihre Veranstaltungen.

Den Auftakt zum 100-Jahr-Jubiläum bildet am 15. März 2018 ein Festakt für Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft. Gleichzeitig wird in der denkmalgeschützten historischen Klosteranlage eine Fotoausstellung eröffnet, die mit Bildern aus dem Konzernarchiv «100 Jahre GF im Klostergut Paradies» Revue passieren lässt. Die Ausstellung ist von März bis November 2018 einmal monatlich für die Öffentlichkeit zugänglich, zudem finden Expertenführungen statt. Die Daten finden sich auf www.klostergutparadies.ch.

Ausserdem erscheinen im Frühjahr 2018 zwei Jubiläumspublikationen: Unter dem Titel «Lebendige Industrie: Blicke in das Konzernarchiv der Georg Fischer AG» erscheint im Hierund-Jetzt-Verlag, Baden, ein Fotobuch, das mit Bildergeschichten und Reportagen einen vertieften Einblick in die GF Unternehmensgeschichte vermittelt. Dazu produziert der Schaffhauser Verlag Meier + Cie. ein Magazin zur abwechslungsreichen Geschichte des Klosterguts Paradies. Diese Sonderpublikation wird im März 2018 im ganzen Kanton Schaffhausen sowie in Teilen der Kantone Thurgau und Zürich verteilt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte

Beat Römer, Leiter Konzernkommunikation T +41 (0) 52 631 26 77, media@georgfischer.com

Unternehmensprofi

GF umfasst die drei Divisionen GF Piping Systems, GF Automotive und GF Machining Solutions. Das 1802 gegründete Industrieunternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und betreibt in 33 Ländern 131 Gesellschaften, davon 51 Produktionsstätten. Die rund 14'800 Mitarbeitenden haben im Jahr 2016 einen Umsatz von CHF 3'744 Mio. erwirtschaftet. GF ist der bevorzugte Partner seiner Kunden für den sicheren Transport von Flüssigkeiten und Gasen, für leichte Gusskomponenten in Fahrzeugen sowie für die Hochpräzisions-Fertigungstechnologie. Weitere Informationen finden Sie unter www.georgfischer.com.

Unter www.georgfischer.com/aboservice können Sie sich in unserem Abonnement-Service für Journalisten eintragen. Sie erhalten dann automatisch unsere aktuellen Medienmitteilungen.

